

VI JORNADAS

Recuperación de la Memoria Histórica en Pedroche

Pedroche

2 y 3 de diciembre de 2011
Casa de la Cultura

Colabora:



LOS PEDROCHES
Mancomunidad de Municipios

Organizan:



Diputación de Córdoba
Delegación de Cultura



Ayuntamiento de Pedroche

P R O G R A M A

2 de diciembre, Viernes:

19,00 h:

Acto de inauguración.

19,15 h:

Conferencia inaugural

"Armas y palabras en las guerrillas republicanas españolas"

Ángel Prieto Prieto (Profesor de Antropología Social de la UCM).

20,00 h:

Proyección del documental "Guerrilleros de la Libertad"

20,30 h:

Coloquio testimonial "Hijos de la Ausencia y el Dolor"

Modera: Alejandro López Andrada

Intervienen:

Emilio López Pizarro, Manuel López y Antonio Ranchal.

3 de diciembre, Sábado:

10,30 h:

Visita guiada al refugio de la Guerra Civil de El Viso.

12,30 h:

Mesa redonda "Dos alcaldes republicanos de los Pedroches:

Miguel Ranchal Plazuelo y Ángel Carrillo".

Modera: Antonio González Carrillo.

Intervienen: Hijos y familiares de los dos alcaldes homenajeados.

17,00 h:

Proyección de cine: "Entre lobos", de Gerardo Olivares.

19,00 h:

Coloquio "Entre maquis y lobos".

Modera: Serafín Pedraza Pascual

Intervienen:

Gerardo Olivares (Director de cine)

Marcos Rodríguez Pantoja (personaje que inspiró "Entre lobos")

20,00 h:

Presentación del libro "Vivir con memoria",
de Ernesto Caballero.

Intervienen:

Ricardo González Mestre (Editor de "El Páramo")

Ernesto Caballero (autor del libro)

Alejandro López Andrada (moderador del acto)

21,00 h:

Recital poético-musical "Gabriel Celaya y la Libertad".

Grupo "Desde la memoria".

22,00 h:

Clausura de las jornadas.

Organizan:



Diputación de Córdoba
Delegación de Cultura



Ayuntamiento de Pedroche

Colabora:



LOS PEDROCHES
Mancomunidad de Municipios

VI JORNADAS

Recuperación de la Memoria Histórica en Pedroche

Pedroche

2 y 3 de diciembre de 2011
Casa de la Cultura

La Diputación de Córdoba presenta la VI Jornada sobre la Recuperación de la Memoria Histórica en Pedroche

La VI jornada acogerá la proyección de cine “Entre Lobos”, de Gerardo Olivares

DIPUTACIÓN DE CÓRDOBA. Publicado el 28-11-2011

El delegado de Cultura de la Diputación de Córdoba, Antonio Pineda, junto con el alcalde de Pedroche, Santiago Ruiz, y el coordinador de la jornada, Alejandro López, ha presentado la VI Jornada sobre la Recuperación de la Memoria Histórica que tendrá lugar el 2 y 3 de diciembre en la Casa de la Cultura de este municipio.



El delegado de Cultura de la Diputación de Córdoba, Antonio Pineda, junto con el alcalde de Pedroche, Santiago Ruiz, y el coordinador de la jornada, Alejandro López, ha presentado la VI Jornada sobre la Recuperación de la Memoria Histórica que tendrá lugar el 2 y 3 de diciembre en la Casa de la Cultura de este municipio.

Antonio Pineda ha destacado que “vivir con memoria es algo que se hace a lo largo de estas jornadas; tener conocimiento de lo pasado; saber cómo se han desarrollado los hechos; tener una postura reflexiva hacia aquello que se hizo en generaciones anteriores y aprender de ello; son los verdaderos motivos y el trabajo de fondo que tiene la recuperación de la memoria. Vivir con la memoria para no recaer en los errores y repetir los aciertos”.

La jornada acogerá un amplio repertorio de manifestaciones culturales como son la conferencia “Armas y palabras en las guerrillas republicanas españolas”, de la mano de Ángel Prieto, profesor de Antropología Social de la Universidad Complutense de Madrid; la proyección del documental “Guerrilleros de la Libertad”; o el coloquio testimonial “Hijos de la Ausencia y el dolor”, moderado por Alejandro López Andrada.

Del mismo modo, se realizará una visita guiada al refugio de la Guerra Civil de El Viso; la mesa redonda “Un alcalde republicano de los Pedroches: Miguel Ranchal Plazuelo”, moderado por Antonio González; la proyección de cine “Entrelobos”, de Gerardo Olivares; el Coloquio “Entre Maquis y lobos”, en la que estará presente el personaje que inspiró la película Marcos Rodríguez Pantoja; la presentación del libro “Vivir con memoria”, de Ernesto Caballero o el recital poético-musical “Gabriel Celaya y la libertad”, con el grupo “Desde la memoria”.